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2019年４月15日(曇) 

第２７９２回例会(第32回) 
NO.2326 

次         第 

                                                              司会；鈴木 充 副幹事 

１．点 鐘                              斎藤 秀光 会長 

２．ロータリーソング「それでこそロータリー」 

３．「四つのテスト」唱和 

４．来訪ロータリアン・ゲストのご紹介                 相場宏泰副会長 

５．お食事の時間 

６．会長の時間                             斎藤 秀光 会長 

    

   ＊境田未希会員へ出産祝金贈呈 

 

７．ガバナー補佐の時間                   細谷重直中区ガバナー補佐 

８．新会員の紹介 

                     SMBC 日興証券㈱秋田支店 

支店長 小泉  徹 会員  

 

                      大和証券㈱秋田支店 

                            支店長 大槻 秀己 会員 

 

９．幹事報告                        能登谷正人幹事 

10．ニコニコニュースの時間                      進藤史明委員長 

11．ロータリー情報・会報委員会の時間                阿部隆志委員長 

 

    

                              ゲ ス ト ； 株式会社 コネクト 

                                       代表取締役 中村 猛留 氏 

                              テ ー マ ； 「ＱＲコード決済って何？」 

 

12．点 鐘                            斎藤 秀光 会長 
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◎ロータリー情報・会報委員会の時間                    阿部隆志委員長 

 

「キャッシュレスの実現に向けて考えるべきことは」 
  

株式会社 コネクト  

代表取締役 中村 猛留 氏 

 

 この度、報告の機会をいただきました株式会社コネクトの中村です。本日はありがとうご

ざいました。 

当社、株式会社コネクトは企業の通信機器の販売やインターネット回線の提供など通信分野

が専門の会社になります。オフィスのかかりつけ医として、お客様の社員だったらどう考え

るのかを行動指針とし、創業して８期目を迎えることができました。 

さて、この度はキャッシュレスというテーマで報告させていただきました。キャッシュレ

スの定義は現金以外のお金の支払い方法の総称です。以前からあったクレジットカード、IC

カードに加え、最近ではスマートフォンでQRコードを読み取り決済するQR決済が爆発的な勢

いで普及しています。背景として日本のキャッシュレスの遅れと消費税増税に伴うポイント

還元などがあります。事業者サイドとしては決済手数料がかかる為、消極的な声も聞かれま

すが、普及に伴いお客様が利用したいとなれば環境を整えねばなりません。 

今までこういった決済関係は金融関係が中心でしたが、ICカードやQRコードは通信、IT系

の会社が仕組みを作るケースが多く、中国で普及しているアリペイ、WECHATペイなどはその

最たるものです。当社でも通信事業者として早くからキャッシュレスの勉強をしてきました

が、提供会社によって一長一短があり、種類も多く何を選ぶのがベストなのかわかりづらい

中、企業においてキャッシュレスを導入する一番の肝は何なのか考えてきました。 

ここからは持論になりますが、付加的なサービスは多々あれど、考えるべき肝は以下の３

点ではないかと考えています。 

1.決済手数料をどう抑えていくか 

・決済手数料は粗利にダイレクトに影響します。 

2.多様な決済手段に総合的に対応できること 

・ユーザーがどういった決済手段を使うのかはユーザー次第です。 

3.操作方法、入金後事務処理がシンプルであること 

・複数の契約をすることで、入金処理などの事務処理の手間が増えます。 

そして上記3点を総合的に判断した結果、ソフトバンクグループの決済会社SBペイメント 

サービスが総合的に優れていると判断し、事業提携いたしました。 

 今後のキャッシュレス時代への対応についてご興味のある方、ご検討いただいている方は

是非お問い合わせいただければ幸いです。 

 改めてこの度はありがとうございました。 

 

秋田県秋田市川尻大川町1-25 アップヒル21 A-2 

電話 018-874-8202 FAX 018-874-8203 



━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

◎幹事報告                             能登谷正人幹事 

  

【例会変更】 

 

      ・秋田西ＲＣ … 5 月 14 日（火） 親睦夜例会 

  

    ＊4/30～5/2 は市内ＲＣの例会、サインメークの受付はございません。 

 

    ◇秋田東ＲＣ … 5 月 27 日（月） 職場訪問例会  

 

【お知らせ】 

 

     ・「第 2540 地区研修協議会」が開催されます。出席義務者の方にご案内を 

      送付しております。ご出席の程よろしくお願いいたします。 

日 時 ； 2019 年 5 月 19 日（日）9：30～ 

会 場 ； 秋田キャッスルホテル 

       出席義務者； パストガバナー、次期地区委員長・副委員長・委員 

次期クラブ会長・幹事・委員長・新会員 

 

・「大館南 RC 創立 40 周年記念式典祝賀会」のご案内が届いております。 

        日 時 ； 2019 年 6 月 22 日（土）14：00～ 

        会 場 ； ホテルクラウンパレス秋北 

 

      ・「ハイライトよねやま№229」がホームページより配信されました。 

 

【到  着】 

 

 ・ガバナー月信  4 月号 

 

 

◎ニコニコニュースの時間                      進藤史明委員長 

 

田口 宏一 元会員 

この度、大阪支店へ異動することになりました。2 年半という短い間でしたが、皆様に

暖かく受け入れていただき充実した日々を過ごすことができました。引継ぎのスケジュー

ルで最後にご挨拶ができず申し訳ありませんが、後任の大槻をよろしくお願いいたします。
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お世話になった皆様のご多幸を祈念してニコニコさせていただきます。本当にありがとう

ございました。 

 

斎藤 秀光 会長 

①タイガーウッズのマスターズの復活優勝に感動しました。私もゴルフを頑張りたいと思

います！ 

②昨日、ブラウブリッツ秋田のアウェーでのＳＣ相模原への勝利にニコニコします！  

 

相場 宏泰 副会長 

当社フットサル同好会が、秋田県フットサルリーグでエンジョイ 3 部から 2 部に昇格し

ます。Ｊリーグのブラウブリッツ秋田も連勝を続けＪ2 昇格するよう応援いたします。 

 

能登谷正人 幹事 

本日のゲストスピーカーは秋田ＹＥＧ仲間の中村さんです。素晴らしいスピーチを期待

してニコニコいたします。 

 

境田 未希 会員 

出産祝いをいただき、ありがとうございました。皆さまにお披露目できる女子を育てる

べくがんばりたいと思います。 

 

名古屋孝子 会員 

昨日、我がブラウブリッツ秋田連勝いたしました。あの元日本代表・稲本選手所属ＳＣ

相模原に 2-1 で勝利しました。次戦ホーム 4 月 27 日（土）13 時より、八橋ソユースタジ

アムにてギラヴァンツ北九州戦、皆さま応援よろしくお願いいたします。 

追伸；バスケット秋田ノーザンハピネッツも勝利し、Ｂ1 残留！おめでとうございます。 

 

知見 将彦 会員 

ブラウブリッツ秋田の連勝と、自身初の“イーグル”を記録したのでニコニコさせてい

ただきます。 

 

進藤 史明 委員長 

4/6 に開催されました、中区インターシティ・ミーティングにパネリストとして参加さ

せていただきましたのでニコニコします。 


